

10 bonnes raisons de rejoindre la liste des candidats !

En novembre se tiendront les élections des représentants du personnel. L'expérience nous a montré que beaucoup de salariés regrettent de ne pas s'être présentés aux dernières élections professionnelles...

Il est encore temps de rejoindre la liste de candidats

FO Schneider Electric Grenoble !

Être candidat... Pourquoi ?

- Participer à la défense de l'intérêt collectif, des salariés et des valeurs humaines.
- Être acteur de la défense de l'emploi, des conditions de travail et du pouvoir d'achat.
- Faire entendre la voix des salariés dans les transformations et protéger les acquis.
- Contribuer à des négociations salariales ambitieuses et des résultats concrets : salaires, primes, aides...
- Défendre tous les statuts avec la même énergie.
- Accéder à des outils pratiques et à de l'information.
- Soutenir le développement des Activités Sociales et Culturelles pour les salariés de notre bassin d'emploi.
- Garantir la pluralité syndicale à Grenoble.
- Aider ses collègues et améliorer le quotidien.
- Soutenir une équipe locale dynamique et engagée, sans forcément envisager d'être éligible.

Et... pourquoi avec FO ?

FO est le **1^{er} syndicat du groupe**, 1^{er} défenseur de l'emploi industriel (production, logistique, tertiaire) en France.

FO représente **TOUS les salariés**, femmes, hommes, ouvriers, techniciens, administratifs et agents de maîtrise, ingénieurs et cadres, et **TOUS** sont défendus avec la même force, car le maintien de toutes les catégories de salariés est indispensable.

FO réunit des équipes **libres**, dans une organisation **indépendante** vis-à-vis de toute religion, de toute école philosophique, de tout parti politique, de l'employeur.

“ Ensemble à Grenoble, continuons d'améliorer nos conditions de travail, de défendre l'emploi, de développer un CSE pour toutes et tous, et d'apporter localement toute la force du 1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric en France. ”

Si vous souhaitez nous rejoindre, contactez votre équipe de Grenoble avant le 30 septembre.

- Intensity : Isabelle ROUX, Jonathan CHARTIER
- Electropole : Philippe WORMS, Franck MEGRET, Prashant KURUP
- Technopole : Thomas ALTMAYER
- MasterTech / Fontanil : Nacer DJENIBA, Patricia FANTIN
- Alp'Xpole : Antoine PASTORELLO



Pour être candidat, vous devez :

- Être électeur dans le collège dans lequel vous vous présentez.
- Être âgé de 18 ans ou +.
- Travailler depuis 1 an au moins au sein du Groupe Schneider Electric en France (soit depuis le 26 novembre 2024 inclus pour un 1^{er} tour se clôturant le 27 novembre 2025).
- Ne pas avoir de lien proche avec l'employeur (conjoint, pacs, concubin, ascendant, frère, sœur ou allié au même degré) ou ne pas être assimilé à l'employeur.



10 good reasons to join the list of candidates!

In November, the elections of staff representatives will be held. Experience has shown us that many employees regret not having stood in the last professional elections...

There is still time to join the list of

FO Schneider Electric Grenoble candidates!

To be a candidate... Why?

- Participate in the defence of the collective interest, employees and human values.
- To be an actor in the defence of employment, working conditions and purchasing power.
- Make the voice of employees heard in transformations and protect what has been achieved.
- Contribute to ambitious wage negotiations and concrete results: salaries, bonuses, aid, etc.
- Defend all statuses with the same energy.
- Access practical tools and information.
- To support the development of Social and Cultural Activities for employees in our employment area.
- Guarantee trade union plurality in Grenoble.
- Helping colleagues and improving daily life.
- Support a dynamic and committed local team, without necessarily considering being eligible.

And... why with FO?

FO is the **group's 1st union**, 1st defender of industrial employment (production, logistics, tertiary) in France.

FO represents ALL employees, women, men, workers, technicians, administrative and supervisors, engineers and managers, and ALL are defended with the same force, because the maintenance of all categories of employees is essential.

FO brings together **free** teams, in an organization that is **independent** of any religion, any philosophical school, any political party, the employer.

“ Together in Grenoble, let's continue to improve our working conditions, defend jobs, develop a CSE for all, and bring locally all the strength of the 1st union of the Schneider Electric Group in France. ”

If you would like to join us, contact your team in Grenoble before September 30th.

- Intency: Isabelle ROUX, Jonathan CHARTIER
- Electropole: Philippe WORMS, Franck MEGRET, Prashant KURUP
- Technopole: Thomas ALTMEYER
- MasterTech / Fontanil: Nacer DJENIBA, Patricia FANTIN
- Alp'Xpole: Antoine PASTORELLO

